	COMPONENT PARTS CLAUSE
	CLAUSES SUR LES COMPOSANTS

	Aircraft


Insured Value of Aircraft

	Aéronef


Valeur Assurée de l’Aéronef………………………………………………………………


	Notwithstanding anything contained herein to the contrary it is understood and agreed that in the event of loss of or damage to any Component Part of the above Aircraft Insurers' liability shall not exceed the percentage of the total insured value relating to that Component Part as shown on the Schedule attached.  Such percentage shall be deemed to include the cost of labour, material, replacement part, transportation and other incidental charges incurred in reinstating such loss or damage.
	Nonobstant toute disposition à l'effet contraire, il est entendu et convenu que dans le cas de perte de ou de dommage à tout Composant de l’Aéronef susvisé, l’engagement des Assureurs ne dépassera pas le pourcentage de la valeur assurée totale relative à ce Composant comme indiqué sur le Descriptif joint. Ce pourcentage inclut le coût de la main-d'œuvre, du matériel, des pièces de rechange, du transport et autres frais accessoires encourus pour réparer ces pertes ou dommages.


	The amount recoverable for transportation charges on any lost or damaged Component Part or Parts shall not exceed 15 per cent of the percentage of the total insured value set against such Component Part or Parts.
	Le montant recouvrable des frais de transport relatifs à ​​tous Composants ou Pièces Détachées perdus ou endommagés n’excèdera pas 15 pour cent du pourcentage de la valeur assurée totale des parties des dits Composants ou des Pièces Détachées.

	The Insurers will in addition pay the cost of such dismantling, opening up, inspecting, making good, reassembling and transportation of undamaged parts as may be necessary and the test flying of the Aircraft up to 5 per cent of any admitted claim hereunder but not exceeding 2 per cent of the insured value of the Aircraft.  Provided always that Insurers' aggregate liability shall in no event exceed the insured value of the Aircraft.

Average Clause applying to item of Schedule "Other Aircraft Parts or Equipment."

In the event of loss or damage to the unspecified Aircraft parts or equipment the Insured shall only be entitled to recover such proportion of the said loss as the sum insured in respect of unspecified Aircraft parts or equipment bears to the total value of such parts or equipment.


Subject otherwise to the general terms, conditions and limitations of this Policy.
	Les Assureurs paieront de surcroit les frais de démontage, ouverture, inspection, remise en état, remontage et transport des pièces non endommagées qui pourraient être nécessaires et l'essai en vol de l'Aéronef jusqu'à 5 pour cent de toute sinistre garanti par le présent Contrat mais sans excéder 2 pour cent de la valeur assurée de l'Aéronef. Toujours à condition que l’engagement cumulé des Assureurs ne puisse en aucun cas excéder la valeur assurée de l'Aéronef.
Clause Proportionnelle s’appliquant aux objets listés dans le Descriptif « Autres Pièces Détachées d'Aéronefs ou Equipements. »
En cas de perte de ou de dommage aux pièces détachées ou à un équipement d'Aéronefs non listé, l'Assuré ne sera en droit de récupérer qu’une fraction de la dite perte calculée comme la proportion que représente la somme assurée au titre des pièces détachées ou équipement d'Aéronef non listé par rapport à la valeur totale de ces mêmes pièces détachées ou équipement .
Autrement assujetti aux termes, conditions, et limites de ce Contrat.
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